

Greetings 2025 – Sonsanim Ko Myong



Liebe Shinson Hapkido-Mitglieder,
liebe Freundinnen und Freunde,

voller Hoffnung begrüßen wir das Jahr 2025 im Zeichen der „Blauen Schlange“; möge es hell und strahlend werden.

Das vergangene Jahr 2024 im Zeichen des „Blauen Drachen“ haben Sie hoffentlich gut vollendet und sind bereit für das neue Jahr.

In Korea ist die Blaue Schlange ein Symbol für Weisheit, Leistung, Wohlstand, Glück und Hoffnung. Auch Ihnen wünsche ich, dass Ihr Leben von Do-Weisheit und innerem Reichtum erfüllt sei und dass es uns gelingt, unsere Weisheit und unseren Reichtum zu teilen und uns für eine Welt einzusetzen, in der alle Menschen in Frieden, Freiheit und Sicherheit leben können.

Mit dem Leitgedanken „Menschlichkeit trainieren – Menschlichkeit verbreiten – Menschlichkeit erreichen“ und durch Ihre Gemeinschaft und das Bemühen jedes und jeder Einzelnen ist Shinson Hapkido in den vergangenen 41 Jahren gesund gewachsen. Auch im vergangenen Jahr 2024 haben wir sehr viel gearbeitet mit Shinson Hapkido und ich möchte Ihnen meine Dankbarkeit dafür ausdrücken, dass Sie mich dabei unterstützt haben.

Shinson Hapkido soll weiterhin eine Bewegung gegen Gewalt, für Frieden und Hoffnung sein. Deshalb habe ich als Jahresmotto 2025 folgende Worte gewählt:

Uiro – Kyokryo – Huimang
Trost – Lob – Hoffnung
Comfort – Praise – Hope

Seit der Shinson Hapkido-Gründungszeit habe ich immer das Herz mit einbezogen, um Shinson Hapkido als Bewegung für das Leben zu entwickeln. Und so soll Shinson Hapkido auch Ihnen Trost und Lob spenden für Ihr Leben und Hoffnung geben für Sie selbst, für andere Menschen und alle Lebewesen. Ausgerichtet an diesem Motto, so hoffe ich, können die Shinson Hapkido Bewegungen, die wir lernen und praktizieren, eine stabile Grundlage für unser Handeln sein.

Ich wünsche Ihnen ein gesundes, langes Leben, mit intensivem Fühlen und Genießen sowie mit Spaß und Freude!

Himcha-gee! – kraftvoll
Julgeb-gee! – voller Freude
Jaemiitt-gee! – mit Spaß

**Herzlich,
Ihr Sonsanim Ko. Myong**

Dear Shinson Hapkido members,
dear friends,

Full of hope, we welcome the year 2025 under the sign of the “Blue Snake”; may it be bright and radiant.

Hopefully you have completed the past year 2024 under the sign of the “Blue Dragon” well and are ready for the new year.

In Korea, the Blue Snake is a symbol of wisdom, achievement, prosperity, happiness and hope.

I wish you, too, that your life may be filled with Do wisdom and inner wealth and that we may succeed in sharing our wisdom and wealth and working for a world in which all people can live in peace, freedom and security.

With the guiding principle “Train Humanity - Spread Humanity - Achieve Humanity” and through your community and the efforts of each and every individual, Shinson Hapkido has grown healthily over the past 41 years. Also in the past year 2024 we have worked a lot with Shinson Hapkido and I would like to express my gratitude to you for supporting me.

Shinson Hapkido should continue to be a movement against violence, for peace and hope. That is why I have chosen the following words as my motto for 2025:

Uiro – Kyokryo – Huimang
Trost – Lob – Hoffnung
Comfort – Praise – Hope

Since the founding of Shinson Hapkido, I have always embraced the heart in order to develop Shinson Hapkido as a movement for life. And so Shinson Hapkido should also give you consolation and praise for your life as well as hope for yourself, for other people and for all living beings. Based on this motto, I hope that the Shinson Hapkido movements we learn and practice can be a stable foundation for our actions.

I wish you a healthy, long life, with intense feeling and delight as well as fun and joy!

Himcha-gee! – powerful
Julgeb-gee! – full of joy
Jaemiitt-gee! – with fun

**Sincerely,
Your Sonsanim Ko. Myong**